



Das M U S I Z I E R E N in Wohnliegenschaften

Damit den musischen Bedürfnissen unserer Mieter Rechnung getragen werden kann und die übrigen Hausbewohner nicht übermässig gestört werden, gelten für das Musizieren folgende Regeln:

- Das Musizieren ist **maximal 1 Stunde pro Tag** gestattet
- Das Musizieren ist nur in der Zeit von **08.00 - 12.00 Uhr** und **14.00 - 20.00 Uhr** erlaubt
- An **Sonntagen, sowie allgemeinen Feiertagen** ist das Musizieren **untersagt**
- Es ist unbedingt darauf zu achten, dass die Lautstärke maximal auf **Zimmerlautstärke** eingestellt ist

Zudem verweisen wir auf die geltende Polizeiverordnung der Stadt Bülach. Diese Regeln sind ebenso in der der Hausordnung hinterlegt.

Wir danken Ihnen auch im Namen Ihrer Nachbarn für die Rücksichtnahme.

Vetoreal AG